Pregunta esencial:	¿Cuáles son los conceptos económicos generales importantes?
	¿Qué es la economía?
	Si la economía es supuestamente sobre el dinero, ¿por qué se enseña como una ciencia social?
	Definir <u>necesidades</u>
	• Ejemplos:,
	Definir <u>deseos</u>
	Enumere todos los alimentos que se le ocurran en el círculo de abajo.
	Alimentos
	¿Qué son <u>las compensaciones?</u>
	Al decidir qué comida comer, todas las diferentes opciones son
	Todo se trata de las opciones ¿Qué es <u>la escasez?</u>
	Algo es escaso si es y ¿Qué son los <u>costos de oportunidad?</u>
	La vida tiene que ver con las elecciones y las decisiones que tomamos nos impactan ahora y en el futuro.
	Principios básicos del razonamiento económico
	1. La gente elige (todo tiene un costo) TINSTAAFL "No hay tal cosa como un almuerzo gratis."
	Cada acción le cuesta a alguien, o
	Recuerde: El costo de oportunidad es el valor de la siguiente mejor elección que no hizo.

No todos los costos se miden eny		
2. La gente elige por buenas razones.		
Las personas toman decisiones basadas en		
Si bien esto puede variar de persona a persona, por lo general es		
implican sopesar los beneficios contra los costos – ""		
Curvas de posibilidades de producción		
3. Los incentivos importan.		
Cuando las personas hacen su		
Cuando los incentivos cambian,		
Los incentivos pueden ser		
4. Las personas crean sistemas económicos para influir en las opciones y los incentivos.		
Los sistemas económicos son un medio de una sociedad que responde a las tres preguntas		
económicas <u>básicas:</u>		
1)		
2)		
3)		
Coordinar las necesidades de las personas en una sociedad requiere la cooperación de		
muchas personas involucradas		
Hay, escrito y no escrito que guían el comportamiento de las personas		
mediante la adición de		
5. Las personas se benefician del comercio voluntariamente.		
Las personas comerciarán cuando crean que el comercio lo hará		
Como cualquier elección racional, el comercio es otro		
Los sistemas económicos tienen que ver con el comercio y, por lo tanto, con		
6. Las elecciones de las personas tienen consecuencias para el futuro.		
Cada decisión tiene efectos secundarios tanto directos como indirectos (estos se llaman		
Estos efectos secundarios, cuando son predecibles, son		
Cuando estos efectos secundarios no se predicen, el resultado será		
En una economía de mercado, siempre que cualquier información es desconocida o no está		
disponible en el proceso de toma de decisiones, se considera un""		
Una <u>falla de mercado</u> ocurre cuando cualquiera de los requisitos para un mercado		
competitivo (como, competencia adecuada, conocimiento de precios y oportunidades) son		
Debido a que las personas se comportan, las instituciones como el		
gobierno y las empresas tomarán decisiones que esperan efectos secundarios que		

	De esta manera, la creación de estos efectos secundarios equivale a cambiar el incentivo
	según la regla #3
	7. El pensamiento económico es un pensamiento marginal.
	Marginal es el término de los economistas para ""
	• En economía, las decisiones se toman "" - "¿Cuánto beneficio obtendré de uno
	más de <el considerando="" estoy="" punto="" que="">?"</el>
	 Recuerde, siempre y cuando el Beneficio Marginal ≥ el Costo Marginal (MB≥ MC),
	nosotros
	(Ver el ejemplo de Park Hopper pasa a Disney World)
	8. El valor de un bien o servicio se ve afectado por las elecciones de las personas.
	El valor es y y y
	Teniendo en cuenta la regla #2, las personas buscan mientras
	Por lo tanto, el valor de cualquier se basa en la evaluación de cualquier persona individual de
	Esto incluye la decisión de Y la decisión de
	9. La prueba de una teoría es su capacidad de predecir.
	Las teorías difieren de las leyes en que las teorías no han sido probadas en todas las posibilidades
	En economía, la mayor parte de lo que se trata es teoría, ya que solo la mayoría de las
	personas se comportan de manera predecible.
	Las teorías y los modelos son la base para y es lo que hace a la
	economía y es lo que nace a la
D	economia
Resumen	